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2020注定是不平凡的一年，如果你每天关注我爱卡社区，那你一定会知道是这两天
有人欢喜有人忧。

喜在中国银行近期开放了主动提升固定额度的功能，最高固额可提升至20万！忧在
工商银行貌似又开始了降额风潮，不少卡友反映额度已直接降为0！

▲ 工行版区降额帖
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▲ 中行版区提额成功帖

看看上面这明晃晃的对比，估计工行持卡人已经看红了眼。不过两者同为四大行，
为什么这次操作的差异这么大呢？

工行此次降额并没有向招行那样先给予提醒，而且很多被降额到0的卡友表示自己
并没有用工行储蓄卡用作结算卡甚至都没有工行的借记卡，其次部分卡友表示自己
也并无小贷。

这样看来的话，工行此次降额可能就是单纯的将一些在他们眼中的非优质、非具有
挖掘潜力的用户进行资金限制，将这部分额度用于优质用户的额度提升。

招行银行副行长曾表示今年银行业面临的利润增长压力非常大，那如何保证银行利
润的正常增长才是银行今年重中之重的任务。控制零售信贷业务的风险、加大风控
力度、挖掘更多潜在优质用户、提高对优质用户的服务等举措或许会在一定程度上
帮助银行实现利润增长。

那中行难道没有这种压力吗？为什么它会如此大胆的开放主动提额功能，并且目前
来看成功率并没有想象中的那么低？

说实话，砖行这个操作也是迷。

通常来说今年很多银行都是面向特邀用户提供提额服务，而且中行提额成功的卡友
也并非都是资质过人，难道是为了巩固用户群？毕竟在众多银行缩水积分、权益的
大背景下，中行这波操作确实会赚得青睐，即使没有中行卡的小伙伴看到了也会觉
得“哇！这么好吗？我也想要中行的卡…”
这样无形之间也会吸引很多新用户的加入，形成更高人气口碑。

但是不要就因此认为中行的风控不严。

几日前，中行还发布公告称，从7月4日起，不再向身份信息不完整、不真实，或有
效身份证件过期且在合理期限内没有及时更新的客户提供金融服务。

这和之前广发、招行的公告也如出一辙，风控严谨终会是趋势，不过正常用卡的用
户大可不多记挂。

想要主动申请中国银行固定额度提升的小伙伴，可以在最新版6.8.0中国银行手机银
行、微信公众号等渠道申请。
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用户可以关注“中国银行信用卡”微信公众号，在“我的账号—额度提额—点击申
请临时额度—选择卡片—选择永久提额”，滑动到你期待提升的额度，获取验证码
提交即可。

希望卡友们都可以不被降额，多多提额！
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